



Pièces	18 Pièces
Superficie	750 m²
Référence	M1458
Prix	5 300 000 €

Urrugne

Maison à vendre (64122)

Située à quelques minutes seulement du centre-ville de Saint Jean de Luz et de ses plages, cette rare propriété, datant de 1850, est entourée d'un territoire de 7,7 ha d'un seul tenant et sans servitude, composée de bois, de vergers et d'une écurie. Maison principale d'environ 750 m² habitables avec ascenseur et 6 suites, maison d'amis d'environ 180 m² avec 4 chambres. En annexes, 2 garages, une ancienne chapelle transformée en cidrerie ainsi qu'une écurie avec 10 boxes et une carrière. Piscine de 13 x 6m ainsi qu'un grand pool-house complètent parfaitement la propriété. Le zonage est agricole et ...

Located just a few minutes from the town center of Saint Jean de Luz and its beaches, this rare property, dating from 1850, is surrounded by an area of 7.7 hectares in one piece and without easements, made up of wood, orchards and a stable. Main house of approximately 750 m² of living space with elevator and 6 suites, guest house of approximately 180 m² with 4 bedrooms. In annexes, 2 garages, an old chapel transformed into a cider house as well as a stable with 10 boxes and a quarry. 13 x 6m swimming pool as well as a large pool house perfectly complete the property. The zoning is agricultural ...

BARNES CÔTE BASQUE

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

